



Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern,

bereits an die 650 Asylbewerber befinden sich in Kempten und es werden immer mehr. Um diese Menschen gerade in der kalten Jahreszeit zu unterstützen, möchten wir, der Sozial-Arbeitskreis, für unser Projekt „Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage“ dieses Jahr für die Kinder von Flüchtlingen eine **Kleiderspende** organisieren, damit diese warme Kleidung für den Winter haben.

Dafür wollen wir in der Schulwoche vom **9.11. bis zum 13.11.2015** vor Schulbeginn und in den Pausen gerne von Euch nicht mehr getragene, aussortierte Winterkleidung **im Gang zwischen den Turnhallen 2 und 3** einsammeln.

Am Ende der Woche werden wir die Spenden zum früheren Gasthaus **Klecks** bringen, wo diese von Ehrenamtlichen sortiert und ausgeteilt werden.

Für Ihre und Eure Unterstützung bedanken sich alle Mitglieder des Sozial-AK, das Lehrerkollegium und die Schulleitung.

Mit freundlichen Grüßen Ihr/Euer
Sozial-AK